

ジェームス・ダン

(ジェームス・ダンは、直江津小学校校歌の作曲者です) 令和5年1月20日



明けまして、ありがとうございます

新しい年を迎えて「明けましておめでとうございます。」という挨拶と同時に、私は年の初めに、自然と感謝の気持ちが湧いてきました。そして、ふと言葉になったのが、「明けまして、ありがとうございます」でした。

今、日本や世界は、多くの難題、課題を抱えています。戦争や紛争に苦しむ国レベルの災難から、一人一人の生活を脅かす不況やコロナ禍も依然として続いています。しかし、そんな中でも直江津小学校の子どもたちと先生方が日々の営みの中で、成長していく姿があります。それが私の心に、希望につながるポジティブな感情を湧き立たせてくれています。そして、シンプルですが、それはとても有難いことです。この当たり前でない有難い幸せに感謝することが、今年一年のスタートとして、とても大切なことだと感じています。

今年は兎年です。さらなる「跳躍の年」として、直江津小学校にかかわるすべての皆様お一人お一人にとって大きなジャンプアップの年になることを心から願っております。

本年もどうぞよろしく願いいたします。



校長 長谷川明寿

3学期の始業式～全校で一つの大きな輪に挑戦！！～



1月10日(火)の3学期始業式に校長先生から、「干支の兔は、穏やかな様子で、跳ねるイメージから、今年は、安心・安全で好転する年だと言われています。今までよりもさらに成長する年にしてほしい。」との内容で全校児童の前でお話がありました。

寒い中での始業式。校長先生の粋な計らいでじゃんけんゲームをして体を動かしました。何と、じゃんけんリーダーはうさぎ年生まれの方です！

また、最後には、全校で心をつなぐ大きな輪(直小サークル)を作りました。全員が顔を見合わせ、つながりを意識することができました。3学期はつながりを大切に過ごしてほしいです。



校内書き初め大会

～校内書き初め展1/27(金)まで～

書き初めは平安時代の宮中行事を起源とする、正月行事の一つです。1月2日に行われることが多く、「文字がきれいに書けるようになる」「一年の抱負を定める」などの意味があります。元旦の朝に初めて汲んだ水(若水)で墨をすり、その年の縁起が良いとされる方角に向かって詩歌を書く、という風習がありました。これが江戸時代以降、庶民の教育水準が上がったことで、広まりました。皆さん、ご存じでしたか？

子どもたちの様子を見ると、冬休み中も頑張っていた様子が分かりました。紙の上を走る筆の音だけが響き渡り、緊張感が漂っている、そんな書き初めの様子でした。

校内書き初め展は、1/27(金)までです。各教室のオープンスペースに掲示していますので、ぜひご覧にいらしてください。



12月の取組を紹介します！



校長先生による人権についての 講話 12/7(水)

校長先生から、人権について分かりやすく説明していただきました。

「なぜ、差別(いじめ)が起きてしまうのか」「差別(いじめ)をなくすにはどんな力があるか」など、全校の児童と対話しながら、一緒に考えました。差別(いじめ)をすると自分の心がどんな状態になってしまうのか、徐々に黒くなっていくハート型のイラストを提示するとどよめきが起きました。今までの自分の言動はどうだったかと、振り返るよい機会になったと思います。

直江津小学校創立150周年記念事業報告会12/22(木)



12月22日(木)に、直江津小学校音楽室にて、創立150周年記念事業報告会を行いました。令和3年度の実行委員の皆様が集まっていたいただき、事業報告と会計報告を行いました。子どもたちは、様々な事業を通して、直江津小学校の歴史と伝統に誇りをもつことができましたと思います。また、様々な方々の支えによって今の直江津小学校があるのだと改めて気付くことができました。

保護者・地域の皆様、本当にありがとうございました。早いもので152周年目を迎えようとしています。今後の直江津小学校をどうぞよろしくお願いいたします。

2学期の終業式で直小サークルに挑戦！！12/23

2学期の終業式の最後に、全校児童で大きな「輪」を作りました。名付けて「直小サークル」です。各学年でもクラス会議等で輪になる機会が多かったと思いますが、それを全校でやってみようということになりました。

お休みをしている子もいましたが、100人以上が体育館いっぱいに広がり、見事な輪を完成させました。(ものの数十秒で完成！さすが直小の子ですね。)

校長先生の声掛けで、万歳三唱をしてみんな笑顔で2学期を締めくくりました。全校で一つの大きな輪を作ることで、全員の心が一つになった瞬間でした。



直江津小学校の先生たちも頑張っています！！



職員室のピカピカ大作戦 ♪



先生たちのクラス会議（直小ミーティング）

- ◎意欲的な先生たち
- ◎お互いの良さを認め合う先生たち
- ◎子どもたち一人一人のことを真剣に考えている先生たち

直江津小学校の先生方はすごいです！

学校運営協議会の委員を募集します

上越市では、よりよい学校づくりを進めるために、市立の全小中学校でコミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）を実施しています。

令和5年度の各学校の学校運営協議会委員を募集します。

※コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）の概要は、上越市ホームページに掲載していますので、ご覧ください。

応募・問い合わせ先

上越市教育委員会 学校教育課 〒942-8563 上越市下門前 1770 番地

電話：025-545-9244（内線1140）

FAX：025-545-9272

e-mail：j-gaku@city.joetsu.lg.jp

1日（水）メディアマナーチェック
クラブ

8日（水）たのスポタイム
びよんびよんタイム
委員会（4年見学）

10日（金）高学年スキー教室

15日（水）あいさつ朝会
あったか遊び
クラブ

17日（金）学習参観・マーチング移杖式・学年PTA

20日（月）家庭がんばり・生活リズムアップ週間
（～26日）

21日（火）移行学級

22日（水）全校漢字テスト
なかよし班ありがとう集会

23日（木）天皇誕生日

24日（金）学校運営協議会
同窓会入会式

28日（火）幼保小連絡協議会
全校計算テスト



後援会費にて

「防滴型ワイヤレスアンプ」を購入

様々な行事や学年の活動に使わせていただきます。防滴なので、水泳の授業でも活用できるかと思えます。持ち運びができ、屋外でも使えて、性能がとても良いです。

